



# EL CORREO DEL PUEBLO

Proletarios, pueblos y naciones oprimidos del mundo entero, uníosos!

ORGANO CENTRAL DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA

AÑO I. NUM. 22

28 de Noviembre de 1.975

10 ptas.

## YA TENEMOS REY... fascismo, paro, hambre y un "indulto" al que no se puede acoger nadie.

**F**FRANCO, el opresor más abominable que ha conocido España, ha dejado de existir. Por mucho que la radio, la prensa y televisión se empeñan en dibujar una figura distinta, no podrán enterrar esta cruda realidad: Franco ha sido un personaje tenebroso, crudo y criminal compañero de armas de Hitler y Mussolini que ha asentado su poder terrorista sobre decenas y miles de fusilados, sobre centenares de miles de presos políticos, sobre el amordazamiento de los pueblos de España. Sus últimos actos fueron ejecutar a cinco jóvenes y dictar una ley que declara terrorista al 90 por ciento de la población.

Franco ha dejado a España sumida en una de las crisis política y económica más aguda de su historia, (al borde de una guerra civil). Resultado de su "obra patriótica" son cientos de miles de españoles viviendo en el extranjero para no morir de hambre, nuestro país lleno de bases y tropas norteamericanas, una ola de condenas por parte de la mayoría de países del mundo y un descrédito internacional vergonzoso.

Franco ha garantizado la paz... para un puñado de financieros, terratenientes, explotadores y delincuentes políticos, mientras ha mantenido una guerra de más de 36 años contra todo obrero que reivindicara un pedazo de pan y un puesto de trabajo, contra todo campesino que reivindicara unos ingresos dignos, contra todo estudiante, intelectual o antifascista que reivindicara el derecho a expresarse, a asociarse, a elegir a los que gobiernen el país, etc.

Para colmo, tras su muerte ha habido un desprecio internacional absoluto al entierro. Pinochet, al que no quieren ver en ningún país, ha sido casi el único Jefe de Estado que ha asistido al esperpéntico espectáculo, seguramente para ahuyentar la sensación de claustrofobia.

Todo esto es una evidencia que no podrán velar los órganos de información oficial por mucho ruido que hagan y toneladas de papel que gasten.

### ¿QUE NOS TRAERA EL SUCESOR?

Ahora, todo el griterío se vuelca en la persona del sucesor de Franco, Juan Carlos I. ¿Qué nos traerá el



monarca coronado por unas Cortes designadas a dedo por el dictador e impuesto por el terror fascista? Su Alteza Real ha sido educado y preparado por Franco y ha sido cómplice de éste y de sus atrocidades desde que fue nombrado su sucesor hace seis años. En los días que ejerció como Jefe de Estado durante la agonía de Franco, se incrementaron las detenciones, las bandas fascistas actuaron abiertamente con protección oficial, hubo más secuestros y multas a revistas que nunca, congelaron los salarios y subieron los precios. En el acto de proclamación volvió a jurar fidelidad a los Principios del Movimiento y a las Leyes Fundamentales. Por si alguien necesita más datos para saber qué nos va a traer Juan Carlos, las primeras audiencias que ha concedido son todo un símbolo: Pinochet (el Franco chileno) y Girón; ¡He ahí las preferencias y afinidades de nuestro muy

### EN EL INTERIOR:

Importante declaración de la Unión Militar Democrática; Gran manifestación y huelgas por la muerte de tres obreros de Chrysler en Madrid; Comunicado de la Asamblea de Jornaleros de Andalucía. ¿Qué pasa en Angola? Declaración del Secretariado Permanente de la Asamblea de Catalunya ante la muerte de Franco...

augusto monarca!

El indulto que ha dado el monarca ha sido el golpe de gracia para aquellos que pretendían presentarlo como "democratizador" y "reconciliador". Al supuesto "indulto" no pueden acogerse más que los delincuentes comunes, ha sido de inferior alcance que los de su antecesor Franco. Si del "indulto" están excluidos los militantes de las organizaciones nacionalistas y los de "ideología comunista" y sus simpatizantes, entonces ¿quién se acogerá a él? ¿Si las demás organizaciones o la mayoría de ellas no tienen presos! El "indulto", además ratifica de hecho, por el Rey, la "ley antiterrorista" que como todo el mundo sabe declara terrorista a la inmensa mayoría de la población.

Juan Carlos ni quiere ni puede traer la democracia. Juan Carlos es la prolongación de Franco, encarna la continuación de su Régimen fascista. A Juan Carlos no lo quiere nadie o casi nadie del pueblo español. Por si alguien tiene alguna duda basta leer lo que declara Areilza, uno de los más empalagosos y maniobreros defensores del Rey en "La Vanguardia" de Barcelona: *"Para ser realistas, reconozcamos asimismo que habrá sectores que no participarán de esa credibilidad inicial hacia la Monarquía instaurada y que será recibida en ellos con escepticismo, indiferencia, cuando no con hostilidad. En la clase trabajadora, en núcleos profesionales, en la masa universitaria, en las generaciones juveniles, en los medios intelectuales, en la iglesia más evolucionada, en algunos grupos regionales es en donde esta tendencia pudiera ser más acentuada"*.

Si los trabajadores, intelectuales, profesionales, estu-

diantes y grandes sectores de la Iglesia no quieren al Rey, entonces, ¿quién lo quiere? El realismo del Sr. Areilza le ha traicionado. Lo que debería hacer Areilza es dejar de apoyar a un monarca que el pueblo no quiere y dar apoyo a la causa democrática.

Como explicó el Buró Político de nuestro Partido en su llamamiento del día 23, que ha sido ya ampliamente difundido por todo el país, la situación del Régimen es gravísima y existe un acuerdo básico entre la Junta Democrática de España y la Plataforma de Convergencia Democrática en torno al restablecimiento de la democracia política sin exclusiones ni restricciones, que une a un amplísimo abanico de fuerzas políticas con capacidad sobrada de gobernar. Este acuerdo, su contenido, tiene el apoyo de la Unión Militar Democrática, como demuestra la declaración que reproducimos en este número de "El Correo del Pueblo". Sólo hace falta que la clase obrera y las masas populares inicien la gran ofensiva.

El Buró Político del Comité Central de nuestro Partido llamó a iniciar las movilizaciones, ya, ahora, esta primera semana de reinado, y a esta redacción, llegan noticias de que importantes movilizaciones huelguísticas están ya a punto para este sábado día 29, el lunes y días sucesivos.

¡Adelante obreros, trabajadores y antifascistas en general!

¡PONEOS EN MARCHA SIN ESPERAR A NADA NI A NADIE!

## Lo que el rey dijo y no dijo

Todo el gallinero político anda revuelto. Después del discurso de Juan Carlos ante las Cortes, no pocos políticos y todos los periódicos se muestran preocupadísimo interpretando lo que dijo el rey y muy especialmente lo que no dijo, que, según ellos "es más importante que lo que dijo". Tal galimatías y tantas y tan variadas cosas han querido sacarse del discurso. El "Correo del Pueblo" quiere también aportar su granito de arena a esta "difícil" polémica.

Las cosas que dijo Juan Carlos son muy claras: juró fidelidad a las Leyes y Principios fascistas, es decir a prolongar sobre el pueblo el terror fascista y la falta de libertades, negó a las nacionalidades del Estado español sus derechos, y el resto fueron una

serie de consideraciones abstractas para ganarse el apoyo de los vacilantes.

Lo que no dijo, quedó más claro todavía: no está dispuesto de ninguna manera a someterse a la voluntad popular, a que sea el pueblo el que decida en unas elecciones libres el tipo y la forma de Estado que quiere; nada dijo del restablecimiento inmediato de las libertades democráticas, de la amnistía para todos los presos y exiliados políticos...

Una cosa sí quedó bien patente para el pueblo: el pan, el trabajo y la libertad no van a ser regalados ni otorgados por Juan Carlos ni por nadie; la democracia se conquista y será obra de la clase obrera y las masas populares unidas en la ACCION DEMOCRATICA NACIONAL.

Barcelona

### ALBOROZO ANTE LA MUERTE DE FRANCO

De quince a veinte mil personas se concentraron en las populares Ramblas de Barcelona para celebrar la muerte del dictador Franco, en la tarde del día 20 de noviembre.

Personas de todas las edades comentaban, en corros, animadamente la noticia y la festejaban. Fascistas y "guerrilleros de Cristo Rey" intentaron asustar a los concentrados y obligarlos a marcharse, pero nadie se amilanó, permaneciendo allí sin inmutarse. Hubo 4 heridos.



Y tú, compañero,  
¿qué haces para  
preparar la Huelga General?  
¿cómo ayudas a ello?

